

Nancy, le 27 novembre 2024

### **A cette parole, elle fut toute bouleversée**

*Luc 1, 29*

Chères sœurs,

Après le Chapitre général, je suis retournée dans mon pays d'origine, la Corée, pour faire une petite pause. Maintenant je suis rentrée à Nancy. Je vous suis reconnaissante, à vous toutes qui avez prié et qui continuez de prier pour moi et pour le nouveau Conseil général.



Nous allons vers la fin de cette année civile, et l'Église commence ce dimanche une nouvelle année liturgique. Au début de l'Avent, je médite toujours sur la première réponse de Marie : « **Oui** ». Marie entend les paroles de l'ange et tout son être est bouleversé. Cependant elle répond : « *Que tout m'advienne selon ta parole.* » Luc 1, 38. Son « oui » ouvre à la vie un nouveau chemin. Marie part rencontrer sa cousine Elisabeth, qui se trouve dans une situation similaire. Marie chante. « *Mon âme exalte le Seigneur...* » Luc 1, 46

Le chemin de foi de Marie est aussi notre chemin de foi : écoute de l'appel, bouleversement, accueil, déplacement et louange...

#### **Etape 1 : Ecoute de l'appel**

Nos sœurs vivant dans la Région Afrique, la Délégation du Chili, la Province de Corée et la Délégation Europe sont à des étapes de vie différentes. Mais nous avons toutes l'expérience de l'appel de Dieu. Cette expérience ouvre une relation privilégiée avec Dieu et fonde notre fraternité.

#### **Etape 2 : Bouleversement**

Ecouter la Parole de Dieu n'est pas facile, comprendre la volonté de Dieu n'est pas évident. Elle ébranle parfois tout notre être. Alors nous posons la question à Dieu : pourquoi ?

### **Etape 3 : Accueil**

Quelle est la volonté de Dieu pour moi aujourd'hui ? Souvent la vie nous met devant des choix à faire. Le critère pour choisir n'est pas ma volonté, mais la volonté de Dieu. Entrer dans la volonté de Dieu, avec toute ma liberté, ouvre un nouveau chemin de vie.

### **Etape 4 : Déplacement**

La Parole de Dieu est vivante et elle nous touche toujours. Le Chapitre général de 2024 nous invite à faire un pas vers une nouvelle manière de vivre. Comme pour Marie, pour nous aussi c'est une invitation à commencer un nouveau chemin de vie, dans la réalité à laquelle nous sommes confrontées. Ce déplacement amorcera une transformation personnelle, engendrera une création nouvelle... Le petit pas que fera chacune de nous deviendra une lueur d'espérance qui éclairera l'avenir de la Congrégation.

### **Etape 5 : Louange**

Par delà tous les bouleversements ou les déplacements qui peuvent affecter notre vie, « *notre vocation n'a pas d'autre but que de célébrer les louanges de Dieu* » (Mère Pauline). Lorsque nous prions individuellement ou collectivement, c'est pour louer Dieu. « *La prière, pour nous, sœurs de la Doctrine Chrétienne, plus qu'une obligation, est une nécessité.* » Const 44

Mes sœurs, ce chemin de foi se poursuit aujourd'hui et toujours.

Le pape François a officiellement déclaré 2025 : "année jubilaire" et a demandé aux chrétiens du monde entier d'"*être de joyeux propagateurs d'espérance dans un monde marqué par la peur et le découragement*" ... « *Les croyants doivent avoir une relation plus étroite avec Jésus, le chemin du salut, et l'Église doit proclamer à tous, toujours et partout, que Jésus est notre espérance* » ; c'est ainsi que le Pape explique le but du Jubilé.



L'Avent, qui vient du mot latin « Adventus » signifiant « Arrivée », nous invite à «attendre l'Arrivée ». Alors que nous attendons que Jésus vienne apporter la paix et l'espoir dans ce monde chaotique, nous pourrions y apporter notre part en accueillant dans la **tendresse du Père**, les frères et les sœurs que nous rencontrons et la création toute entière.

Repartir, essayer un nouveau mode de vie,  
crée un nouveau chemin.



Sr Fabiola LIM  
et les Conseillères générales